
 

 

 

Hoy junto a las fuerzas vivas de la región, la 
presidencia de Satena Definirá el futuro de su 
servicio para los nariñenses. 
San Juan de Pasto, marzo 17 de 2014 (PRENSA).Por 

convocatoria de la Gobernación de Nariño, esta mañana se 

realizará un encuentro de las fuerzas vivas de la región con 

las directivas a nivel nacional de la aerolínea Satena, para 

analizar las posibilidades de mejorar el servicio y evitar el 

anuncio de la propia entidad, de un eventual cese de 

operaciones en la región. 

El encuentro de hoy se da luego de una reunión entre el 

gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero y la gerente de 

la aerolínea Satena en Nariño Elizabeth Vallejo, en días 

pasados donde se analizó el posible retiro de la empresa. 

El mandatario de los nariñenses agregó que el eventual retiro 

de Satena, dejaría el monopolio del servicio en una sola 

empresa, hecho que busca evitarse, con el concurso de todos 

los nariñenses. 

A este encuentro asistirá el presidente a nivel nacional de 

aerolínea general (r) Juan Carlos Ramírez Mejía, quien aceptó 

la invitación formulada por Delgado Guerrero, con quien se 



 

 

 

analizará fundamentalmente, cómo se puede mejorar el 

servicio para la región y a la vez cómo la región, demanda un 

mayor servicio de esta empresa. El gobernador dijo que se 

espera que Satena habilite vuelos diarios al aeropuerto de 

Chachaguí, así como a Ipiales y además de que se preste 

también el servicio a Tumaco. 

Se espera que de este encuentro que se desarrollará a partir 

de las 10:30 de la mañana en el Hotel Morasurco, participen 

los alcaldes de Pasto, Ipiales y Tumaco los gremios, las 

universidades, el sector público, el privado y todos los 

sectores interesados en el tema, que utilizan este tipo de 

transporte. 

Tras encuentro liderado por el Gobernador de 
Nariño y las fuerzas vivas del Departamento: 
el  Presidente de Satena Garantizó que  la 
Aerolínea continuará prestando servicios en 
Nariño. 
 “Nosotros ya tenemos un compromiso; Satena sigue 

operando en el Departamento de Nariño por ahora, en los 

itinerarios y en las frecuencias establecidas”. 



 

 

 

Así lo confirmó, el Presidente de la Aerolínea Satena, General 

Retirado  Juan Carlos Ramírez Mejía, durante el encuentro 

liderado por el Gobernador de Nariño y las fuerzas vivas del 

Departamento, para  analizar las posibilidades del servicio, 

en territorio Nariñense, ante un anuncio inicial de la 

Aerolínea de no operar  hacia la región. 

En este espacio Ramírez Mejía,  confirmó además, que a 

partir del 1 de mayo, Satena operará diariamente  la ruta 

Bogotá-Pasto-Bogotá de Lunes a viernes, con la posibilidad 

de otro vuelo  el día sábado o domingo, según 

comportamiento de la demanda. 

 El Gobernador de Nariño insistió al presidente de Satena, en 

favor de la ampliación de rutas y horarios,  tener muy en 

cuenta la implementación de los trayectos Bogotá Ipiales-

Pasto-Bogotá y la ruta Cali Pasto en la tarde, ya que esta 

última tiene una gran demanda y actualmente no está siendo 

atendida por ninguna empresa, reiteró el mandatario 

nariñense. 

En relación con la prestación del servicio en el Municipio de 

Ipiales se confirmó que dependiendo  la revisión de precio de 



 

 

 

tiquetes y comportamiento de la demanda hasta la 

temporada de Semana Santa se mantendrá la frecuencia 

actual; caso contrario, se rebajará el servicio a tres vuelos 

semanales los días lunes, miércoles y viernes, debido a que 

la ocupación se redujo en esta localidad  y ante  los altos 

costos operacionales, confirmó el Presidente de la Aerolínea 

Satena. 

Según los compromisos del Presidente de la República, Juan 

Manuel Santos con Tumaco, Satena  volverá al puerto 

durante el mes de Julio, para lo cual se está a la espera de 

una aeronave que realice la  ruta CALI-TUMACO de lunes a 

viernes,  ratificó el Gobernador de Nariño al término del 

evento. 

Durante este encuentro y como un criterio de unidad, el 

Gobernador de Nariño, autoridades municipales, 

representantes del sector turístico, gremios, empresarios y 

participantes en general se comprometieron a demandar un 

mayor servicio de la Aerolínea Satena. 

Finalmente, dentro de los compromisos de Satena con la 

integración  de Colombia y la ampliación de rutas, el 



 

 

 

presidente de Satena presentará ante la Junta Directiva de la 

aerolínea, una propuesta para obtener el servicio de una 

aeronave que tendría asiento en Cali, para cubrir el 

suroccidente, en una combinación de  rutas, como Cali-Pasto, 

Cali-Tumaco, Cali-Ipiales, entre otras. 

 


